



EVALUACIÓN FORMATIVA

Nombre:

Fecha:

Curso:

Paralelo:

Lea con atención cada pregunta y resuelva según su criterio.

1.- Seleccione la respuesta correcta al concepto de Texto Expositivo.

Es un texto que tiene la intención de transmitir, exponer y explicar información por parte de quien conoce un tema, a quien o a quienes quieren saber sobre él.

Es un relato en el que se cuenta una historia real o ficticia que ocurre en un lugar y tiempo concretos.

Es aquel que proporciona conocimiento sobre un acontecimiento, asunto o tema. Se encuentra, por lo general, en periódicos, revistas, enciclopedias o manuales.

2.- Seleccionar verdadero o falso a cada característica del texto expositivo.

Informa, expone, proporciona datos.

Agrega explicaciones.

Describe puntos importantes de un objeto.

Divulga información sobre cualquier campo del saber.

Se dirige al lector empleando un registro formal, términos técnicos y científicos.

Narra hechos importantes de una noticia.

3.- Ubica la respuesta correcta a cada párrafo.

Introducción

Desarrollo

Conclusión

..... donde se da a conocer el tema que será abordado, el enfoque que se empleará y los puntos o aspectos de mayor interés.

..... parte del texto en el cual se expone, de manera clara y ordenada, la información relativa al tema que se está abordando.

..... síntesis de la información presentada donde se destacan los aspectos más relevantes del tema.

**4.- Unir con una línea según corresponda.**

Textos expositivos de carácter divulgativo:

destinados principalmente para especialistas en determinadas materias. Los contenidos contienen vocabulario técnico, por ejemplo, las monografías o las tesis académicas, los escritos jurídicos o los artículos científicos.

Textos expositivos de carácter especializado:

destinados para un público amplio que no precisa de un conocimiento previo de dicha información. Por ejemplo, las encyclopedias, los textos escolares o los artículos periodísticos, entre otros.

5.- Leer el extracto del siguiente texto expositivo y responder las preguntas seleccionando la respuesta correcta.**El cambio climático**

"El cambio climático inducido por el ser humano acelerara la aparición de enfermedades infecciosas". Esta fue la principal conclusión de un informe publicado a comienzos de 1996 en la Revista de la Asociación Médica Americana (JAMA). Enfermedades infecciosas transmitidas por insectos, como la malaria, el dengue y otras enfermedades tropicales, encontraran con el cambio climático condiciones propicias para su expansión. Esto supone que, además de aumentar su incidencia en áreas tropicales, harán también acto de presencia en zonas que ahora se encuentran libres de ellas, afectando, por tanto, a poblaciones que no están inmunizadas. Igualmente, el aumento de la temperatura superficial y del nivel del mar puede conducir a una mayor incidencia de enfermedades transmitidas por el agua, como el colera, y de aquellas relacionadas con toxinas, como el envenenamiento por mariscos. La única forma de frenar la modificación del clima que ya se ha iniciado es reducir drásticamente las emisiones de gases de efecto invernadero, como el CO₂.

¿Cuál es la causa del cambio climático?

¿Qué efectos produce el cambio climático?

¿Cómo organiza el autor la información?

¿Cuál es la causa y cuáles son las consecuencias